



Mit Schafen unterwegs

Beitrag

Sie kennen kein „Social Distancing“ und keine Ausgangsbeschränkung: Die Schafe einer großen Herde, die sich seit ein paar Tagen durch den Altlandkreis bewegen. Gestern sonnten sich die Tiere genüsslich zwischen Kirchreith (Foto) und Reitmehring. Nachmittags marschierten die Schafe dann gemütlich auf der B15 gen Süden. Die wenigen Auto- und Lkw-Fahrer, die auf der Bundesstraße unterwegs waren, nahmen die vielbeinige Behinderung gelassen zur Kenntnis.

Fotos: Hinterberger







Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Umland
2. wasserburg